

CIMAC Noticias

Jueves 15 de marzo de 2007

Participará en la Constituyente Feminista

Red de Mujeres pide frenar feminicidio en Chiapas

Por Silvia Hernández A./corresponsal

<http://www.cimacnoticias.com/site/07031501-Red-de-Mujeres-pide.16888.0.html>

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, 15 marzo 07 (CIMAC).- Con un llamado a las autoridades y sociedad para frenar la violencia contra las mujeres, la Red de Mujeres por la Igualdad invitó a reflexionar acerca de los avances y limitantes que impiden a las mujeres alcanzar su desarrollo pleno y las mantienen en condiciones de opresión, marginación, discriminación y violencia.

Al respecto, Juana López, vocera de la Red, se manifestó preocupada por los asesinatos ocurridos en las últimas dos semanas en diferentes puntos de la geografía chiapaneca, ya que dijo, "evidencian la urgencia de que se formule una política de Estado con programas, acciones, recursos y presupuestos específicos para combatir la violencia de género en sus múltiples manifestaciones, ya que se ha incrementado a tal grado, que actualmente cobra la vida de decenas de mujeres".

Y es que en Chiapas, tan sólo en las últimas dos semanas, señaló la Red, a través de los medios de comunicación se ha dado cuenta de los asesinatos de tres mujeres ocurridos en los municipios de Tapachula, Soyaló y Tuxtla Gutiérrez.

Estos asesinatos, destacaron, ponen nuevamente sobre la mesa el problema de la violencia feminicida en Chiapas, mismo que fue ampliamente documentado a través de la investigación impulsada por la LIX Legislatura de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión durante el año 2004.

Dicho estudio reportó para Chiapas el homicidio de 611 mujeres durante un periodo de 10 años, es decir, cinco mujeres asesinadas al mes, hechos en los que resalta la violencia sexual y la saña con que fueron cometidos, indicó Juana López.

"De ahí la inquietud que los sucesos recientes genera entre nosotras, porque ha quedado demostrado que cualquier mujer puede ser víctima y todas estamos en riesgo, pues igual se asesina a amas de casa, estudiantes, trabajadoras, niñas, adultas mayores, jóvenes, etc."

Por otra parte, la Red de Mujeres informó que actualmente las mujeres chiapanecas organizadas están trabajando con miras a que en el proceso electoral que se avecina en Chiapas se cumplan los mandatos constitucionales y legales que establecen las cuotas de género.

De igual forma se preparan para participar con propuestas en la Constituyente Feminista, que se efectuará en la Ciudad de México los próximos 23 y 24 de marzo, y que tiene como propósito garantizar que los derechos humanos de las mujeres sean realmente resguardados en la nueva Carta Magna, para crear condiciones que permitan terminar con las variadas formas de exclusión y opresión prevalentes en el país.

Con este fin, detalló la vocera, han llevado a cabo foros, encuentros y reuniones, a las que han asistido mujeres de todo el estado, aglutinadas en organizaciones civiles, sociales y partidos como el PRD, PT, CIO A.C., GAM, Red de Mujeres por la Igualdad, Frente Democrático de Izquierda, DDESER, y Sindicalistas de la Sección 50 del Sector Salud.